

Achimer Motorrad-Stammtisch engagiert sich



Wir sind ein wild durcheinander gewirbelter Haufen, alle mit dem Motorradvirus infiziert. Einmal Monatlich treffen wir uns und reden Benzin. Einige fahren sonntags die Hausstrecke, oder am Wochenende evtl. auch mal in den Nahe gelegenen Harz. Die meisten fahren bereits 40 Jahre und kennen sich noch aus der Moped Zeit. Einmal im Jahr geht es auch in die Berg Region um das Sella Joch. Oder mal nach Korsika oder Frankreich, u.s.w.

Gespendet wurde schon für Power Play (Muskelschwund) oder SOS Kinderdorf. Auch Green Peace war schon dran. Wir waren uns aber alle einig, dass wir auch einmal etwas für MEHR*S*i machen sollten. Wir hatten zwar bisher alle Glück, aber nur der Gedanke daran verursacht Gänsehaut. Anstatt die Probleme zu lösen, versucht Hr. Ramsauer noch mehr Leute auf das Fahrrad zu bekommen, oder noch mehr 30er Zonen zu schaffen. Wer aber selber noch nicht abgeflogen ist, kann aber wohl auch nicht mitreden. Wie oft sieht man Motorrad Fahrschüler in Jeanshose??? Aber wenn man es denen nicht sagt. Nun gibt es ja auch Motorradfahrer mit Fliegen hinten am Helm, (Harleyfahrer) denen ist es dann wohl auch egal. Oder die richtigen Heißhosen, mit einteiligen Lederkombis und Organspenderausweis, oder die dazwischen, die Normalos. Also BMW Fahrer mit Klapphelm und Reihenhaus. Wir glauben das geht uns alle an. Wenn wir uns schon nicht gegenseitig grüßen, warum soll auch ein Harley Fahrer einen Kawasaki Fahrer grüßen, (Scheiß Hartz 4).

Nein das Problem geht uns alle an.
Und gerade deswegen unterstützen wir die Idee,
auch ein bisschen mit der Hoffnung auf Besserung.

Motorrad Stammtisch Achim bei Bremen